

Diese Klagemauer ist ein Ort für Ihre Bitten und Ihre Klagen.

Anliegen, die in das Gebet der Gemeinde aufgenommen werden sollen, schreiben Sie bitte auf ein grünes Blatt und heften dieses an die Mauer. Diese Texte werden als Gebet im Gottesdienste in die gemeinschaftlichen Fürbitten aufgenommen und gelesen.

Anliegen, die ausschließlich für ihr Gebet gedacht sind, schreiben Sie bitte auf ein weißes Blatt.

Knicken Sie dieses Blatt ein- bis zweimal und heften es an die Mauer. Die weißen Blätter werden bis Ostern an der Klagemauer verbleiben und anschließend im Osterfeuer verbrannt.

Mit Ihrer Farbwahl bestimmen Sie, wie wir mit Ihrem Gebet umgehen.